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CÁMARA DE DIPUTADO
DE LA PROVINCIA DE SANTA F

PROYECTO DE COMUNICA

PEDIDO DE INFORMES

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe veria con agrado

que el Poder Ejecutivo, a través del Ministerio de Salud, en relacion a los

actos de violencia ocurridos en los ultimas meses en el Hospital Alejandro

Gutierrez de la Localidad de Venado Tuerto, se sirva informar lo siguiente:

1 - Si se han tomado medidas de prevención concretas para evitar los

hechos de violencia, a fin de brindar seguridad a los trabajadores de dicho

nosocomio, como ser: cámaras de seguridad, personal policial en el

nosocomio, guardia policial en las entradas y salidas del edificio.

2 - Si se ha cumplimentado con lo solicitado por la Seccional Santa Fe

del Sindicato de Médicos de la República Argentina (Amra), solicitando una

custodia policial las 24 horas para la protección de los médicos que asisten a

dicho efector público.
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CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Motiva el presente pedido las declaraciones vertidas por el diario La

Capital el martes 14 de agosto del corriente, bajo el titulo: "Los médicos,
víctimas de violencia en Venado Tuerto"

En la nota, el delegado de la región sur del Sindicato de Médicos de la

República Argentina (Amra), Carlos Bacelia expreso que de dicha institución

instó a las autoridades del Hospital Alejandro Guriérrez, a que "resguarden la

protección de los colegas con custodia policial las 24 horas.

En la misma nota, el delegado de la región sur de Amra, explicó que el

hospital "está sobrepasado en su capacidad de atención porque no sólo se

atiende a la gente de Venado, sino que también a pacientes de por los

menos 25 pueblos cercanos. Es muy habitual que la gente patee las puertas

o insulte cuando hay demoras en la atención.

Una vez más manifiesto que las políticas de seguridad, deben estar

fuera de todo tipo de compulsa política, y que se deben entretejer entre todos

los estamentos públicos y la sociedad, solo así se obtendrán verdaderas

políticas de estado que garanticen el derecho ciudadano a una seguridad
integral.

Por lo expuesto, solicito a mis pares acompañen con su firma el

presente proyecto.
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